

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.038 - Rojas Bs. As. - Viernes 2 de Mayo de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“
Me apresuro a reírme
de todo, para no verme
obligado a llorar.”

Pierre A. Beaumehais

SOCIEDAD

Reunión del Foro de Seguridad: Llegarán tres patrulleros

La asamblea tuvo lugar en la noche del miércoles en la sala de sesiones del Honorable Concejo Deliberante con un amplio orden del día. Se trató sobre la instalación de garitas en distintos puntos de la ciudad y el Secretario de Seguridad anunció que llegarán tres nuevos móviles para la policía.



P. 2

SALUD

P. 6

No se detiene la campaña de prevención contra el Dengue

ANAHÍ SAURO

P. 5

El Jardín de Infantes 901 organiza un bingo solidario

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 7

Rojas celebró el Día Mundial de la Danza

SALUD

P. 3

Autoridades del Municipio estuvieron en el Congreso de Salud

FÚTBOL ZONAL

P. 10

Arranca la 13ra. y juegan tres representantes rojenses

EMPRESAS

P. 7

El Harem en pleno crecimiento y con novedades a futuro

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 30 de Abril de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1140,00	1190,00	% -0,85
DÓLAR BLUE	1165,00	1185,00	% -2,25
DÓLAR MEP	1180,69	1182,14	% 0,77
DÓLAR MAYORISTA	1137,72	1187,62	% -0,85
DÓLAR TURISTA	1482,00	1547,00	% -0,85

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 26° MÍNIMA 10°	Despejado  MÁXIMA 28° MÍNIMA 16°

SOCIEDAD

Se concretó la primera reunión del Foro Municipal

La asamblea tuvo lugar en la noche del miércoles en la sala de sesiones del Honorable Concejo Deliberante con un amplio orden del día. Se trató sobre la instalación de garitas en distintos puntos de la ciudad y el Secretario de Seguridad anunció que llegarán tres nuevos móviles para la policía.

El miércoles a la noche se llevó a cabo en la sala de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, emplazada en el Palacio Municipal, la primera reunión del Foro Municipal de Seguridad, ente que está conformado por representantes del poder ejecutivo, concejales de los diferentes partidos políticos, por parte del poder legislativo, y representantes de distintas instituciones del ámbito deportivo y social de la ciudad.



La primera reunión del Foro Municipal de Seguridad, ente que preside Javier Comisso, representante del Club Argentino Rojas, contó con un amplio orden del día y entre los pun-

tos que se abordaron hay que poner en relevancia el anuncio que hizo el Secretario de Seguridad, Esteban Di Camillo, quien confirmó que en los próximos días llegarán tres nuevos patru-

lleros a la ciudad.

El Dr. Di Camillo indicó que el arribo de los patrulleros marca una respuesta positiva a las gestiones que se llevaron adelante ante el Ministerio de Seguridad Provincial, justamente donde se trató además sobre la instalación del sistema multia-gencias en la ciudad.

Por otro lado se habló acerca de la ordenanza aprobada por unanimidad para la instalación de garitas de control en distintos puntos de la ciudad, cuestión que por el momento parece un tanto compleja de llevar adelante debido a que no se cuenta con la cantidad de personal como para trabajar en estos espacios.

Continuando con los temas de la primera reunión del Foro, se trató el uso de una aplicación denominada Ojos en alerta, que tiende a mejorar la seguridad de los vecinos, asunto que queda en revisión.

Se planteó la utilización de un número telefónico de alerta para la ciudadanía con conexión directa con el centro de monitoreo, aunque se consideró que no es viable, ya que el proceso es más acelerado cuando la comunicación es directa con la policía.

El último tema en tratamiento fue el posible ingreso al Consejo Provincial de Foros de Seguridad y la organización de una reunión informativa, en tanto acordaron solicitar para la próxima asamblea (será el 21 de mayo) la presencia del Comisario, Subcomisario y Jefe de la Policía Comunal.



El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

SALUD

Autoridades del Municipio estuvieron presentes en el Congreso de Salud

El Dr. Germán Palmieri, Secretario de Seguridad de la comuna, formó para del encuentro que se llevó a cabo en Mar del Plata, donde se reunieron miles de trabajadores sanitarios con el objetivo de debatir y fortalecer el sistema de salud de la Provincia.



El Secretario de Salud Municipal, German Palmieri, participó en el Congreso Provincial de Salud 2025 en Mar del Plata. Este encuentro, organizado por el COSAPRO, reunió a miles de trabajadores sanitarios con el objetivo de debatir y fortalecer el sistema de salud de la Provincia.

En dicho cónclave el Dr. Ger-

mán Palmieri realizó varias gestiones ante las autoridades del Ministerio de Salud Provincial, las cuales están en curso y se aguarda por novedades para las próximas semanas.

Respecto a las gestiones, el Secretario de Salud del Municipio puntualizó que estuvieron apuntadas la adquisición de una nueva ambulancia, una in-

cubadora, bombas de infusión y monitores destinados a los servicios del Hospital.

Cabe señalar que estas solicitudes ya han sido presentadas ante el Ministerio de Salud de la Provincia con el respaldo del intendente, Román Bouvier.

El ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, inauguró el congreso, resaltando los

progresos del Plan Quinquenal de Salud, y el gobernador Axel Kicillof estuvo a cargo del cierre.

Durante las jornadas se desarrollaron mesas de trabajo y exposiciones sobre temas cruciales para la salud, para finalizar con la firma de una Declaración por un Sistema de Salud Integrado y Fortalecido.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Georgina Hassan brindará un taller de escritura de canciones

La Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Salud del Municipio de Rojas anunciaron que el próximo 31 de mayo se llevará a cabo en las instalaciones del Conservatorio Municipal un ta-

ller de escritura de canciones.

La cátedra, que será gratuita, estará destinada a aquellos músicos locales que incursionen o estén pensando en lanzarse a escribir canciones.

La reconocida cantante, instrumentista, compositora, productora y docente Georgina Hassan es quien estará al frente del Taller de Escritura de Canciones, clase para la cual se abrirá la inscrip-

ción el próximo 12 de abril, y se podrá realizar de lunes a jueves entre las 17:30 y las 20:30 horas en las propias instalaciones del Conservatorio, sobre la Avenida Tres de Febrero.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**



LA PERSEVERANCIA
SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE
EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SEN 0137 | Atención al asegurado 0800-444-4444 | Organismo de control www.argentina.gob.ar/seg | SSNI SUPERINTENDENCIA EN SEGUROS DE LA NAUCION

EMPRESASA

El Harem en pleno crecimiento y con novedades a futuro

La cabaña rojense, cuyo líder es Carlos Mario Laborde, participó del primer curso internacional de jurados de la raza Hampshire down, en tanto desde la Asociación Argentina están organizando el primer congreso mundial de la raza. Comentó que este año no se realizará el tradicional remate en Rojas.

El empresario rojense Carlos Mario Laborde, líder de la firma Cabaña El Harem, participó la semana pasada del primer curso internacional de jurados de la raza ovina que se realiza en Argentina, que tuvo lugar más precisamente en el Predio de Palermo de la Sociedad Rural Argentina, siendo organizado por la Asociación Argentina de Criadores Hampshire Down, que justamente preside el titular de la reconocido sello de nuestra ciudad.

Dicho curso dio pie para convocar al diálogo justamente a Carlos Mario Laborde, quien en gran parte de la charla que mantuvo con El Nuevo en Radio comentó los detalles de la actividad que se desarrolló a mediados de abril, en tanto en otra parte de la conversación se refirió a otras cuestiones relacionadas con la Asociación que preside y la actualidad de Cabaña El Harem, confirmando que este año no se realizará el tradicional remate anual.

Carlos Laborde destacó "La Asociación viene trabajando muy bien, es un grupo de gente bárbaro, gente con muchas ganas y empuje, criadores nuevos con otras visiones, y nuestra primera actividad como comisión fue el curso de jurados que salió perfecto, algo que nos genera entusiasmo y me permitió confirmar que hay un equipo de trabajo en el cual puede confiar y animarse a futuro a armar cosas



más grandes y terminar de posicionarnos lo más alto posible a nivel mundial, que es lo que todos queremos".

Por otro lado sostuvo que "El Harem está muy bien, con muchas novedades internas, aunque la presidencia me condiciona un poco en cuanto a lo que son las participaciones en exposiciones y demás, mientras tanto si puedo confirmar que no vamos a dar el remate este año debido a los compromisos que tengo asumidos hasta noviembre".

En este marco consideró: "Veremos el año que viene que sucede porque tenemos el congreso y de acuerdo a como terminemos habrá que evaluar la posibilidad, además estamos hablando de que la misma gente tendría que volver al país, por eso lo veo difícil".

"Como presidente de la asociación lo que más me importa del mundial es que queden puertas abiertas al mundo, porque de nada sirve que venga gente de todo el mundo y que después nos digan que tenemos buenos animales pero que no los pueden llevar, así que estamos trabajando para desarrollar los protocolos correspondientes para que se produzca la apertura comercial", explicó.

"Mientras tanto estamos disfrutando de los logros de los clientes que nos han comprado, casualmente esta semana fue la exposición nacional de Paraguay, y la gran campeona fue una cabaña que nos compró a nosotros, que habían llevado una hija, con padre y madre que llevaron de acá, que además sacó el precio máximo récord histórico para el país, ya que se

vendió en 48 millones de guaraníes", subrayó.

Enfaticó que "es emocionante ver cuando la genética nuestra triunfa en otros países y obtiene precios récord, algo que no solo nos pasa acá, sino que además nos está sucediendo en otros lugares donde nos han comprado, por ejemplo en Uruguay, en Brasil, de hecho podemos tener el orgullo que los precios récord de esos países son animales que tienen línea de sangre nuestra".

Sobre sus próximas actividades en el plano empresarial contó que "a principios de junio vamos a estar presentes en Agroactiva, luego tengo el viaje a Inglaterra, posteriormente a Colombia, Paraguay, y después se viene Palermo, serán dos o tres salidas por mes ya que nos han invitado a varias exposiciones, incluso en México, donde aprovecharemos para convocar gente al congreso, y debo destacar además que en el Reino Unido la asociación tendrá un stand en la Royal Free Countries".

"Hoy podemos asegurar que la raza viene trabajando a paso firme, estamos felices porque se vienen dando muy bien las cosas, obtenemos buenas respuestas tanto de la gente de Argentina como de otros países, lo que nos marca que estamos en un camino correcto, y con mucho por recorrer aún", completó Carlos Mario Laborde.

ANAHÍ SAURO

El Jardín 901 se prepara para el 75 aniversario y organiza un bingo solidario

La institución educativa ubicada sobre calle Colón llevará adelante el sábado 11 la actividad con fines recaudatorios para embellecer las instalaciones pensando en los festejos por el singular aniversario, al cual arribarán el próximo 28 de agosto. Dialogamos con la Directora, Anahí Sauro.

El próximo 28 de agosto el Jardín de Infantes 901 "María Luisa Roqués", ubicado en calle Colón, a metros de Aguas Corrientes, celebrará los 75 años de existencia, y de cara a tan trascendental fecha están organizando un gran festejo.

Con este objetivo es que la comunidad educativa de la entidad y la cooperadora estarán realizando distintas actividades con fines recaudatorios para embellecer las instalaciones, anunciando en que una de las primeras acciones será un bingo solidario, que tendrá lugar el próximo sábado 11 en el salón del Centro de Jubilados y Pensionados.

Anahí Sauro, directora del Jardín de Infantes 901, comentó en El Nuevo en Radio que "estamos preparando un bingo solidario con la cooperadora de la institución que se llevará a cabo el 11 de mayo en el Centro de Jubilados a las 14:00 horas, y la invitación está abierta a todos quienes quieran colaborar y disfrutar una linda tarde, donde tendremos premios, sorteos, y compartir en familia".

"Quien quiera participar se puede acercar al Jardín a retirar la entrada, que tiene un valor muy accesible, y también está la opción de ir ese mismo día al Centro de Jubilados", explicó.

Contó que "el objetivo de la



gente de la cooperadora y del Jardín en general es juntar dinero ya que una de las tareas que tenemos para este año es el festejo del 75 aniversario, o sea que lo recaudado será para afrontar los gastos y embellecer el establecimiento".

Respecto a las tareas que tienen en mente para mejorar el aspecto de la institución expresó: "Justamente en el marco de las actividades para embellecer el Jardín tenemos que hacer trabajos de pintura, algunas de las salitas se encargarán de hacer murales alusivos, queremos trabajar con la arboleda del patio y arreglar algunos juegos, además hay intenciones de ir renovando el material didáctico de los niños, así que veremos con

el dinero que se recaude lo que se llega a realizar, porque los proyectos son muchos, pero dependen de la parte económica".

En el contacto con la docente también conocimos sobre el inicio del ciclo lectivo 2024: "Comenzamos muy bien con el ciclo lectivo, los nuevos niños se han adaptado satisfactoriamente, en tanto respecto a la matrícula tuvimos una baja porque hay una realidad que sufre la comunidad en general por el tema de la natalidad, mientras tanto nos proponemos nuevos desafíos".

Anahí Sauro comentó además que "durante el período vacacional hemos trabajado en el arreglo de algunos espacios, en la luminaria, siempre contando con

el acompañamiento del Consejo Escolar, que también está al tanto de los festejos del aniversario, así que estamos apuntando principalmente a eso, con diferentes proyectos que cada una de las salitas va desarrollando".

Para cerrar, la directora del Jardín puntualizó que "la fecha de realización del festejo todavía no está confirmada, pero seguramente será el mismo día o en dentro de la semana del 28 de agosto que es la fecha exacta, es algo que informaremos apenas cerremos todos los detalles, porque hay que contemplar que son muchas las invitaciones para ex directivos, docentes, alumnos, esperamos hacer una gran celebración, como se merece nuestro Jardín".



F. E. P. S. A. R.
Fundación Ente Privado de Sanidad Animal de Rojas

Bartolomé Mitre 242 2705 ROJAS (Bs. As.) Tel. (02475) 46-5919

INFORMA

El lanzamiento de la campaña de vacunación para AFTOSA de todas las categorías y BRUCELOSIS terneras entre tres (3) y diez (10) meses que no esten vacunadas. Finaliza 9 de mayo

Dirigirse a nuestras oficinas: Mitre 242



Hay un préstamo esperándote

📍 Mitre N°385 📞 221-507-0356

☎ ¡Llamanos! 464-859 🏠 **Mejor Crédito**

📱 @mejorcredito

SALUD

No se detiene la campaña de prevención contra el Dengue

En el curso de la semana las Agentes Sanitarias de la Secretaría de Salud del Municipio continuaron con las visitas a los barrios y las localidades brindando información sobre la enfermedad y respondiendo consultas sobre prevención.



Más allá de que ya hace varias semanas se ingresó en el período otoñal y que las temperaturas han descendido levemente la presencia de los mosquitos en los hogares es una constante, de allí es que el estado provincial y las municipalidades continúan enfocados en las medidas de prevención contra el Virus del Dengue, que por estas horas está afectando seriamente a la provincia de Santa Fe.

En este marco de alerta permanente el Municipio de Rojas a través de la Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria sigue abocado a difundir las medidas de prevención

y cuidado.

En este marco las Agentes Sanitarias Municipales siguen recorriendo los barrios y las localidades con el objetivo de brindar información clave y respondiendo consultas sobre prevención y cuidados, profundizando en que la comunidad en general tenga en claro la importancia de saber los daños que puede provocar el virus.

Desde las mencionadas áreas siguen haciendo foco en el descacharreo, la limpieza constante de patios y el uso de repelente al estar al aire libre, siempre teniendo como referencia que las medidas de prevención se deben realizar durante

todo el año.

CONFIRMARON CUATRO MUERTES POR DENGUE EN SANTA FE

La provincia de Santa Fe enfrenta una situación cada vez más crítica ante el avance del dengue en algunos distritos claves. De esta manera, en lo que va del año, se confirmaron ya cuatro muertes, dos de las cuales se registraron en los últimos días.

Las autoridades sanitarias de la provincia informaron sobre el fallecimiento de una persona de 79 años, una mujer de 25, una niña de 14 meses y un hombre de 72, todos infectados por el virus.

De acuerdo con los informes del Ministerio de Salud de la Provincia, tres de las víctimas mortales fueron residentes de Rosario, mientras que la cuarta provenía de Casilda, en el departamento del mismo nombre.

Los casos son de serotipos DEN-2 en tres de los casos, mientras que el restante fue causado por el serotipo DEN-1, que es menos común pero igualmente peligroso, según informó el portal del diario El Litoral.

El primer fallecido se informó a mediados de abril y, desde entonces, el número de víctimas fatales comenzó a crecer, conforme avanza el brote.



Fabrimac S.A.

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Rojas celebró el Día Mundial de la Danza

Repleta se presentó la sala mayor del Centro Cultural "Ernesto Sábato" para la propuesta que llevaron adelante la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura, donde se involucró a escuelas municipales, academias y bailarines de la ciudad.



En la sala principal del Centro Cultural "Ernesto Sábato" y con un gran acompañamiento del público se llevó a cabo el festejo por el Día Mundial de la Danza, evento que convocó a las diferentes escuelas municipales, academias y reconocidos bai-

larines de la ciudad.

Con motivo del del Día Mundial de la Danza, el Municipio de Rojas ofreció una propuesta artística, organizada por la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura.

La actividad se desarrolló en el Centro Cultural Ernesto

Sábato, que fue colmado por orgullosos familiares de todos los artistas.

Participaron del evento el Taller de Folklore de Centro Cultural Ernesto Sábato, el Taller de Folklore de la Casa de la Cultura de Carabelas, el Taller de Ritmos Urbanos

del Centro Cultural Santa Rita, el Profesorado de Danzas Folclóricas del Cepeac, la Academia Maikan Sumaj, la Academia Proyect Dance, la Academia Everest, la Academia Bombing Dance, la bailarina Silvina Deliso y el bailarín Matías Blanco.



Tomá Pureza... Tomá Confianza...



AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Oscar José CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
W. R. Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

POLÍTICA Y EDUCACIÓN

Paritarias bonaerenses: la provincia convocó a los gremios tras el rechazo de la primera oferta

El nuevo encuentro está pautado para el próximo miércoles 7 de mayo a las 12.30 horas en la sede del Ministerio de Trabajo ubicada en Av. 7 entre 39 y 40 de La Plata.

El Gobierno de la Provincia de Buenos Aires convocó a los gremios que representan a los trabajadores estatales a una nueva reunión en el marco de la negociación.

Tanto fuentes oficiales como sindicales, confirmaron que el nuevo encuentro está pautado para el próximo miércoles 7 de mayo a las 12.30 horas en la sede del Ministerio de Trabajo ubicada en Av. 7 entre 39 y 40 de La Plata.

Como se viene informando, esta semana, tanto estatales como docentes y judiciales, rechazaron la primer oferta que la Provincia puso sobre la mesa que consistía en una suba del 7% que se liquidaría en dos tramos (4% en mayo y 3% en julio)



y no fue aceptada por los sindicatos por lo que la negociación pasó a un cuarto intermedio hasta la semana que viene.

En rigor, el desenlace de am-

bos encuentros careció de sorpresa. Se sabía que la Provincia iría a la negociación con una primera oferta que estaría por debajo de las aspiraciones gremiales.

Los representantes sindicales suponían que se trataba de una oferta de primera instancia, por lo que el rechazo fue inmediato y la paritaria quedó abierta a la espera que el gobierno de Axel Kicillof proponga porcentajes de aumento superiores.

Tanto estatales como docentes buscaban que el aumento no quedara atrás de la inflación, tomando en cuenta además que la Provincia terminó por confirmar que en abril no habrá mejora en los sueldos. De hecho, la propuesta es para pagar en mayo y julio.

Lo que quedó confirmado es que para calcular el aumento se tomarán los valores de los sueldos de marzo, lo que tendrá un mayor impacto en el cálculo final.

DIRECCIÓN DE DEPORTES

Se jugará el domingo el 1er. torneo Abierto de Ajedrez

La competencia se llevará a cabo el domingo en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" organizada por el Taller Municipal de la disciplina. Es destinado a las categorías Sub-12, Sub-18 y Adultos.

El próximo domingo se llevará a cabo en nuestra ciudad el Primer Torneo Abierto de Ajedrez, certamen que organiza el Taller Municipal de la mencionada

disciplina, que está a cargo del profesor y jugador Juan Pablo Boyeras.

El primer Torneo Abierto de Ajedrez se jugará desde las

15:00 horas en el Centro Cultural "Ernesto Sábato", siendo destinado a las categorías Sub-12, Sub-18 y Adultos.

La competencia se desarro-

llará en el formato de sistema suizo a siete rondas y el ritmo de juego será de 10 minutos más cinco segundos.

**CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.**

GEARU

Seguinos en redes   comunicacion.gearsa

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402

  

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

GO M E R Í A

El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 · ROJAS (B) · CEL. 2474 404631

FÚTBOL ZONAL

Arranca la 13ra. y juegan tres representantes rojenses

En la noche de hoy Carabelas recibe a Douglas Haig por la zona A, mientras que Juventud es local de Porteño y Argentino visita a 9 de Julio de Colón, ambos compromisos de la zona B.

Esta noche se pone en marcha la décimo tercera fecha de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas

de Primera división y habrá actividad para tres elencos representantes de la Liga de Rojas.

Por la zona A de la fase cla-

sificatoria Carabelas recibe a Douglas Haig de Pergamino desde las 21:30 horas en el estadio "Miguel Cudós hijo".

Por la zona B, en el estadio del "Vagón sin Ruedas" Juventud será anfitrión de Porteño, juego que inicia a las 21:30 horas.

En el mismo horario y por la zona B Argentino enfrenta en condición de visitante a 9 de Julio en el estadio de Plaza Mitre.

El domingo, por la zona A Jorge Newbery visita a El Socorro y por la zona C Boca Juniors es local de San José y Deportivo Unión de Villa Italia.

El Huracán se presentará el lunes a la noche en Pergamino para enfrentar a Tráfico's Old Boys, juego de la zona C.

DIVISIONES JUVENILES

Continuó la Argentino Cup Juvenil

En la jornada del martes Argentino Rojas recibió a Mariano Moreno de Junín por la segunda fecha de la competencia zonal. En la categoría Sub-13 empataron uno a uno y en la Sub-15 ganó el Albiceleste por cinco a uno.

En la jornada del martes se disputaron encuentros correspondientes a la segunda fecha de la Argentino Cup Juvenil,

certamen de carácter regional que organiza la entidad Albiceleste de nuestra ciudad.

En el estadio "Venancio Coco

Amichetti" Argentino Rojas recibió a Mariano Moreno de Junín en la categorías Sub-13 y Sub-15.

En el juego de la divisional Sub-13 Argentino y Mariano Moreno empataron uno a uno, mientras que en la Sub-15 ganó el Albiceleste por cinco a uno.

Además se enfrentaron el martes El Fortín de Colón y Hughes FC en las divisionales Sub-12, Sub-13 y Sub-15.

En la Sub-12 venció Hughes FC por dos a cero, en la Sub-13 fue triunfo de El Fortín por cinco a cero y en la Sub-15 se impuso Hughes FC dos a cero.



ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

HOROSCOPO

ARIES: Buena comunicación con su pareja gracias al esfuerzo mutuo. Si estudia sus gastos, pronto puede tener ahorros. En el trabajo, puede llegar a estar tenso e irritable.

TAURO: Día feliz y sereno en el terreno sentimental. Económicamente, podrá tapar esos inquietantes agujerillos. Procure no descuidar a los clientes.

GÉMINIS: La relación de pareja necesita más intimidad. Comienza a recoger lo sembrado en el terreno financiero. La rutina sigue en el trabajo.

CÁNCER: La cita que espera con impaciencia no será hoy. Ya es tarde para arrepentirse de los gastos realizados. La ayuda de sus compañeros le resultará beneficiosa.

LEO: Ese amor del pasado ha dejado de interesarle. Su facilidad para hacer dinero le permitirá algún capricho. Sus méritos se traducen en una mejora laboral.

VIRGO: Buenas perspectivas en el amor. No es momento de especular, podría perder mucho dinero. Júpiter, planeta protector, le ayudará en su trabajo.

LIBRA: Ocasión para hacer felices a las personas que ama. Si invierte en bolsa, esté muy pendiente de las fluctuaciones. El sentido del humor es importante hasta en temas laborales.

ESCORPIO: Interpreta mal a su pareja y se imagina cosas que no son. Descubrirá que tiene más dinero del que pensaba. La obsesión por el trabajo no le favorece en absoluto.

SAGITARIO: El amor es algo maravilloso, búsquelo. Atraviesa un buen momento económico. Si continúa con su trayectoria laboral se sentirá bien.

CAPRICORNIO: Podría discutir con su pareja por un malentendido. Revise bien los pros y los contras de adquirir esa «ganga». Prudencia para no tener conflictos con sus jefes.

ACUARIO: Mal día para el amor. Día oportuno para gastar los ahorros y darse algún capricho. Revise nuevamente sus proyectos laborales.

PISCIS: Buen momento para las inversiones. Hable con sus compañeros, ese proyecto no funciona. Tiene alergia pero esto no le impedirá hacer su vida normal.

FÚTBOL ZONAL

Defensores goleó a Tráfico's en el cierre de la fecha

El martes se completó la duodécima fecha de la clasificación del 5 Ligas con la victoria del Loro por cinco a uno. Los goles del elenco saltense fueron convertidos por Franco Stella en dos ocasiones, Rodrigo Naya, Radech Toledo y Bruno Senegales.



En la noche del martes se llevó a cabo el último partido de la duodécima fecha, quinta de la segunda rueda, del torneo 5 Ligas de Primera división, fue con el encuentro correspondiente a la zona C de la etapa de clasificación, en el cual se enfrentaron los equipos de Defensores de Salto y Tráfico's Old Boys de Pergamino.

El cotejo que protagonizaron el Loro, puntero del grupo, y el Ferroviario, se desarrolló en el estadio "Norman Wright" del club CUSA, finalizando con triunfo del conjunto saltense por cinco a uno.

A los 5 minutos abrió la cuenta para Defensores Franco Stella, mientras que a los 8 lo empató para Tráfico's Augusto Lacuadra.

Sobre los 18 minutos apareció nuevamente el goleador Franco Stella para devolverle la ventaja a Defensores.

En la segunda etapa el partido fue claramente dominado por el conjunto anfitrión, que amplió la diferencia a los 9 minutos con el tanto de Rodrigo Gogó Naya, a los 33 minutos apareció Radech Toledo para

marcar el cuarto, mientras que la goleada la cerró en el cierre del juego Bruno Senegales.

Defensores de Salto volvió a la victoria luego de que en la fecha anterior se le cortara la racha perfecta, cuando empató en Rojas frente a Boca Juniors.

En la previa al encuentro de Primera división Defensores de Salto y Tráfico's Old Boys de Pergamino empataron sin goles en el partido de la categoría Reserva.

RESULTADOS DE LA FECHA (12MA.)

- ZONA A**
- Jorge Newbery 1 - Gimnasia y Esgrima 1
- Douglas Haig 2 - El Socorro 2
- El Fortín 4 - Carabelas 0
- ZONA B**
- Argentino Rojas 0 - Racing Club (CO) 3
- Porteño 2 - 9 de Julio 0
- Argentino 4 - Juventud (RO) 2
- ZONA C**
- El Huracán 1 - Boca Juniors 3
- San José 0 - Deportivo Unión 6
- Defensores 5 - Tráfico's 1
- ZONA D**
- Sportsman 1 - Los Vascos 0
- Leandro Alem 3 - Círculo 1

- CUSA 3 - Obras Sanitarias 0
- ZONA E**
- Villa Sanguinetti 3 - Sports 3
- Racing Club (PE) 4 - Argentino (ALF) 0
- Compañía Gral. 6 - Huracán (AR) 1

TABLA DE POSICIONES - PRIMERA

- ZONA A**
- Sportivo Barracas 22 (+18)
- El Fortín 19 (+7)
- Jorge Newbery 17 (+3)
- Gimnasia 17 (+1)
- Carabelas 11 (-8)
- Douglas Haig 6 (-12)
- El Socorro 5 (-9)
- ZONA B**
- Argentino (RO) 24 (+17)
- Racing Club (CO) 24 (+9)
- Juventud (PE) 20(+10)
- Argentino (PE) 15 (+1)
- Juventud (RO) 10 (-9)
- Porteño 7 (-11)
- 9 de Julio 4 (-17)
- ZONA C**
- Defensores 31 (+19)
- Dep. Unión 19 (+10)
- Tráfico's 15 (-1)
- Boca Juniors 10 (-5)
- Villa Italia 9 (-5)
- El Huracán 8 (-6)
- San José 7 (-14)
- ZONA D**
- CUSA 25 (+14)
- Sportsman 19 (+5)
- Obras Sanitarias 18 (+3)
- Alem 14 (+2)
- Los Vascos 11 (-3)
- Círculo 4 (-21)
- ZONA E**
- Compañía Gral. 24 (+12)
- Racing Club (PE) 21 (+12)
- Sports 18 (+10)
- Villa Sanguinetti 13 (-3)
- Argentino (ALF) 7 (-14)
- Huracán 0 (-27)

DIVISIONES JUVENILES

Se jugó la séptima fecha del Apertura de los pibes

En la segunda fecha de la segunda rueda del primer certamen del año de las categorías Juveniles Jorge Newbery recibió a El Huracán, Juventud fue anfitrión de Argentino y Deportivo Unión enfrentó en Carabelas a Boca Juniors.



El sábado se llevó a cabo la séptima fecha, segunda de la segunda rueda, de la etapa de clasificación del torneo Apertura del Campeonato de Divisiones Juveniles que lleva el nombre de Jeremías Martino, jornada en la cual hubo acción en los estadios de Jorge Newbery, Juventud y Deportivo Unión de Carabelas.

En el estadio "Esteban Balín" Jorge Newbery recibió la visita de El Huracán, encuentro en el cual ganó el Rojinegro en Sub-12 por tres a uno, en Sub-13 venció el Globo uno a cero, en Sub-15 también se impuso la visita, por dos a cero, y en Sub-17 empataron uno a uno.

En el estadio del "Vagón sin Ruedas" Juventud fue local de Argentino, compromiso que tuvo como vencedor a la Juve en Sub-15 por uno a cero, mientras que el Albiceleste ganó en Sub-12 por tres a cero, en Sub-13 por cuatro a uno y en Sub-17 por cuatro a tres.

En la vecina localidad de Carabelas Deportivo Unión jugó ante Boca Juniors, cruce que lo tuvo como vencedor al Xeneize por siete a cero en Sub-13, dos a uno en Sub-15 y cinco a cero en Sub-17.

TORNEO APERTURA DE DIVISIONES JUVENILES RESULTADOS DE LA FECHA (7MA.)

CATEGORÍA SUB-12
 Jorge Newbery 3 (Nicolás Alonso, Damián Ojeda, Ivo Amichetti) - El Huracán 1 (Cruz Rodríguez)

Juventud 0 - Argentino 3 (Martiniano Ramírez, Gerónimo Godoy y Bautista Ortíz)

CATEGORÍA SUB-13
 Jorge Newbery 0 - El Huracán 1 (Ian Barroso)

Juventud 1 (Benjamín Pérez) - Argentino 4 (Andrés Lalli-2-, Ian Coco y Ciro Sartori)

Dep. Unión 0 - Boca Juniors 7 (Uriel Lúquez-4-, Santino Ro-

dríguez-2- y Mateo Correa)

CATEGORÍA SUB-15
 Jorge Newbery 0 - El Huracán 2 (Tomás Barreiro y Facundo Rojas)

Juventud 1 (Santiago López) - Argentino 0
 Dep. Unión 1 - Boca Juniors 2 (Marcos Pérez y Alejo Barreiro)

CATEGORÍA SUB-17
 Jorge Newbery 1 (Tomás Marzano) - El Huracán 1 (Santino Cisterna)

Juventud 3 (Gonzalo Vargas, Donato Silva y Tiziano Franco) - Argentino 4 (Santiago Adrover-2- y Jonathan Silva-2-)
 Dep. Unión 0 - Boca Juniors 5 (Lautaro Castellano, Thiago Tisera, Alexander Chamorro, Marcelo González y Bautista Ascensión).

TABLA DE POSICIONES DIVISIONES JUVENILES CATEGORÍA SUB-12

Argentino 15 (+18)
 Jorge Newbery 15 (+15)
 Juventud 6 (-3)
 El Huracán 3 (+1)
 Boca Juniors 0 (-31)

CATEGORÍA SUB-13
 Juventud 13 (+6)
 Argentino 15 (+18)
 Jorge Newbery 11 (+12)
 El Huracán 10 (+4)
 Boca Juniors 7 (+8)
 Deportivo Unión 0 (-52)

CATEGORÍA SUB-15
 Juventud 17 (+14)
 Argentino 13 (+23)
 Jorge Newbery 11 (+8)
 El Huracán 11 (+9)
 Deportivo Unión 3 (-16)
 Boca Juniors 3 (-37)

CATEGORÍA SUB-17
 Argentino 21 (+31)
 Boca Juniors 13 (+10)
 Jorge Newbery 9 (-4)
 Juventud 7 (-6)
 El Huracán 6 (-2)
 Deportivo Unión 0 (-29)

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
 Ferretería
 Av. Moreno 102, Rojas.
 Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

Transporte **El Resero** **SEMI-REMOLQUE**
 logística / distribución **CARGAS GENERALES**
COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
 Tel. (02475) 433976 | 433975
 gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
 - analia@transporteelresero.com

FÚTBOL NACIONAL



Franco Calderón le volvió a convertir a un grande

El atacante de nuestra ciudad marcó en el empate dos a dos entre Sarmiento y River Plate por la undécima fecha del torneo Proyección de la Liga Profesional.

El delantero rojense Franco Calderón sigue con su sana costumbre de convertirle goles a los clubes grandes de nuestro país, y en la jornada del miércoles

anotó uno de los tantos de Sarmiento de Junín en el empate dos a dos ante el Millonario.

El partido correspondiente a la undécima fecha del

torneo Proyección de la Liga Profesional del Fútbol Argentino se disputó el miércoles tarde en el estadio "Eva Perón" de la vecina ciudad.

El otro gol de la Reserva de

Sarmiento de Junín fue convertido por Manuel Mónaco, mientras que los tantos de River Plate fueron anotados por Santiago Lencina y Agustín Obregón.

FÚTBOL NACIONAL

Triunfo de Alvarado y derrota de Central Norte

En la fecha 12 del torneo de Primera Nacional Alvarado de Mar del Plata superó por dos a uno a Gimnasia y Tiro de Salta, en tanto Central Norte cayó frente a Gimnasia y Esgrima de Jujuy por dos a uno.

Entre el viernes y el lunes se disputó la duodécima fecha del Campeonato de Primera Nacional, la segunda categoría del Fútbol Argentino, en la cual se desempeñan los jugadores rojenses Kevin Silva y Franco Tisera.

El ex Rosario Central Kevin Silva no vio acción en lo que fue

triunfo de Alvarado de Mar del Plata por dos a uno ante Gimnasia y Tiro de Salta.

Los goles del elenco marplatense fueron convertidos por Matías Bergara, mientras que descontó para los salteños Fabricio Rojas.

Por otro lado Franco Tisera jugó 25 minutos en el encuentro

que Central Norte de Salta perdió en condición de local frente a Gimnasia y Esgrima de Jujuy por dos a uno.

Los goles del conjunto jujeño fueron anotados por Tiago Bagnaga en contra y Diego López, mientras que para Central Norte marcó Luciano Ferreyra.

Tras la fecha del fin de se-

mana Atlanta y San Martín de Tucumán lideran el grupo A con 24 puntos, en tanto Alvarado marcha en la décimo sexta colocación con 12.

En el Grupo B el puntero es Gimnasia y Esgrima de Mendoza con 24 y Central Norte está en el puesto 14 con 12 unidades.

insider

INSIDER FINANCE
Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?
¡Asesorate con profesionales!

Aróoz 1146, CABA.
Tel. (+54) 11 2386-7670
www.insiderfinance.com.ar

Fredy
Servicios Agro-Aereos

Aplicaciones y Siembras Aéreas

CELULAR: 2474 666061 | 2474 400072
fredyserviciosagroaereos@gmail.com
RUTA 31 KM 157.5

BÁSQUET INFERIORES

Las formativas del Tricolor se midieron con Argentino

En el estadio "Alfredo Bertolotti" se jugó el encuentro correspondiente a la sexta fecha del torneo Apertura de la APB, en el cual Sportivo Rojas derrotó a Argentino en las categorías U17 y U21.



Por la sexta fecha de la fase regular del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Divisiones Formativas que organiza la Asociación Pergaminense de

Básquet los elencos del club Sportivo Rojas enfrentaron en la jornada del sábado a Argentino de Pergamino.

En el estadio "Alfredo Bertolotti" la acción comenzó con los

juegos amistosos de las categorías Pre Mini y Mini Mixto.

Respecto a lo sucedido en las categorías que juegan por puntos, en la divisional U13 Argentino venció a Sportivo Rojas por 49 a 39.

Luego, en la categoría U15 el Albo ganó por 88 a 40, continuando la actividad con el primer triunfo del Tricolor en la jornada, ganando por 71 a 58 en U17.

En el cierre de la jornada hubo otra victoria de Sportivo Rojas, que derrotó en este caso en la divisional U21 a Argentino

por 65 a 55.

Los demás resultados de la fecha fueron los siguientes:

Sports vs. Círculo: U11: 33-117, U15: 20-0, U17: Sports 50-Alianza AM 60

Pampa vs. Italo: U13: 58-28, U15: 113-11

Ricardo Gutiérrez vs. Sirio Libanés: U13: 51-32, U15: 37-49, U17: 67-48

Gimnasia y Esgrima vs. Comunicaciones: U13: 94-58, U15: 88-60, U17: 84-59, U21: 84-89.

Juventud vs. Alianza: U11: 30-129, U13: 69-60, U15: 68-62, U17: 32-107, U21: 90-84.

FÚTBOL REGIONAL

Douglas Haig pisó fuerte en Rafaela y consiguió un gran triunfo

Con un gol en el tramo final del partido, Douglas Haig volvió al triunfo en la Zona 3 del Torneo Federal A de fútbol. En el mediodía del domingo, el "Rojinegro" regresó a la victoria tras dos empates consecutivos al derrotar al local 9 de Julio de Rafaela 1 a 0.

El tanto del triunfo lo convirtió Fabricio González a los 37 minutos del segundo tiempo.

Con estos tres puntos el "Fogonero" llegó a 13 unidades para quedar segundo en la tabla de posiciones, a dos unidades del líder Gimnasia de Chivilcoy, que el lunes empató sin goles con El Linqueño. Además, el equipo que dirige Adrián Aranda amplió su invicto a 21 partidos (14 de la pasada temporada). (La Opinión).

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
02475 466749
LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

TRÁNSITO

SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SEQUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

AUTOMOVILISMO

Enorme triunfo de Chucki Álvarez en Baradero

A metros para el final de la carrera el piloto de Carabelas logró superar a Cali Hernández para llevarse la victoria en la segunda fecha de la temporada de la Fórmula Renault Bonaerense. Se corrió en el circuito de Baradero.

Faltando pocos metros para la bandera a cuadros Joaquín Álvarez logró superar a Cali Hernández y se quedó con la victoria en la segunda fecha de la Fórmula Renault Bonaerense.

En el circuito Barrancas de la ciudad de Baradero se llevó a cabo el fin de semana la segunda fecha del Campeonato de Pista de la Federación Norte de Automovilismo Deportivo.

Las miradas del automovilismo rojense estuvieron puestas en la definición de la final de la Fórmula Renault Bonaerense, que tiene como protagonista al piloto de Carabelas Joaquín Álvarez.

La final de la Fórmula tuvo un desenlace espectacular, ya que en toda la carrera dominó Cali Hernández, siempre seguido de cerca por Chucky Álvarez.

En la última vuelta, cuando ya Hernández saboreaba la victoria, se encontró con un auto rezagado en la pista, con lo cual buscó esquivarlo por la derecha y en ese afán se terminó abriendo demasiado.

En ese instante, Hernández se abrió demasiado, quizás pensando que la ventaja era más amplia, sin imaginar que Joaquín Álvarez venía pegadito, por eso el piloto de Carabelas aprove-



chó el impulso de la succión y logró meterse por el medio para llegar mejor a la última curva.

El oriundo de la vecina localidad se apoderó de la punta en los últimos metros y se quedó con una enorme victoria, dejando por detrás a Cali Hernández, que debió conformarse con subir al segundo escalón del podio.

LO QUE SUCEDIÓ EN LAS DEMÁS CATEGORÍAS

En la segunda fecha del Campeonato de Pista de FEDENOR Ezequiel Lamorte logró imponerse en el Turismo Pista, escoltado por Darío Frihel, mientras que tercero fue el rojense Federico Zabala.

En la categoría Promocional 1100 ganó Joaquín Quinteros y segundo fue Gastón Iglesias, mientras que en la Monomar-

ca 128 se quedó con el triunfo Hugo Bartoli, seguido de David Ausilli.

En el TC Zonal el primer puesto quedó en manos de Nicolás Sartirana, siendo segundo Juan Pierce, por su parte en el TC del Norte se impuso Horacio Sánchez, seguido de Juan González.

En el TC 4000 Bonaerense el primer lugar fue para Facundo Peluzza, escoltado por Matías Bisi, en tanto que en el TC 850 la victoria fue de Sebastián Lombardo, quedando por delante de Carlos Báez.

CAMPEONATO DE PISTA DE FEDENOR SEGUNDA FECHA - BARADERO

TURISMO PISTA 1600
1° Ezequiel Lamorte (Colón)

2° Darío Frihel
3° Federico Zabala
4° L. Zanassi/F. Mignaco
5° Fernando Iglesias

PROMOCIONAL 1100
1° Joaquín Quinteros
2° Gastón Iglesias
3° S. Salse/N. Bonello (Colón)
4° Diego Fangio
5° Jonatan Sarmiento

MONOMARCA 128
1° Hugo Bartoli
2° David Ausilli
3° Diego Pirchi
4° Héctor Sánchez
5° Santiago Sbuttoni

TC ZONAL
1° N. Sartirana/D. Matkovich
2° Juan Pierce
3° Rodrigo Escudero
4° Mauro Monti
5° Gustavo Colombini

TC DEL NORTE
1° Horacio Sánchez
2° Juan González
3° Francisco Zazo
4° Javier Fanucce
5° Santiago Brasca Llohis

TC 4000 BONAERENSE
1° Facundo Peluzza
2° Matías Bisi
3° Marcelo Ayala
4° Pablo Arata
5° W. Tormo/J. Tormo

FÓRMULA R. BONAERENSE
1° Joaquín Álvarez
2° Carlos Hernández
3° Darío Elisei
4° Marcos Agustín
5° Diego Matijacevich

TC 850
1° Sebastián Lombardo
2° Carlos Báez
3° Oscar Cabelle
4° Sergio Díaz
5° Darío Frihel



www.coopcarabelas.com.ar



HOCKEY SOBRE CÉSPED

Argentino logró dos triunfos en Chacabuco

En el encuentro correspondiente a la quinta fecha del certamen de la Asociación del Oeste el conjunto Albiceleste superó a Social en la categoría Sub-16 por dos a cero y en Primera división por uno a cero.

Por la quinta fecha de la etapa clasificatoria del Campeonato de la Asociación de Hockey del Oeste los elencos del club Argentino Rojas se trasladaron a la ciudad de Chacabuco para enfrentar a sus pares de Social.

El compromiso de la quinta fecha de la competencia regional disputado en la jornada del sábado comenzó con el empate en un tanto entre Social y Argentino en la categoría Sub-14, convirtiendo para el Albiceleste Isabella Fiorabanti.

En Sub-16 fue triunfo del conjunto de nuestra ciudad por dos a cero con los goles de Jacinta Giovachini y Josefina Michaud.

En la continuidad de la jornada Social y Argentino igualaron dos a dos en Sub-19, marcando los tantos del elenco rojense Morena Sartelli y Delfina Fiorabanti.

En el cierre de la jornada se disputó el partido de Primera división, en el cual Argentino Rojas se impuso por uno a cero, convirtiendo el gol del triunfo para las dirigidas por Jorge Messere Brisa González.

En la próxima fecha, a llevarse a cabo el sábado venidero, los equipos del club Argentino Rojas recibirán la visita de Mitre de San Pedro en la cancha de sintético ubicada frente al estadio "Venancio Coco Amichetti" en el barrio Unión.

Los demás resultados de la fecha fueron los siguientes:



Mitre vs. Ricardo Gutiérrez: Sub-14: 2-1, Sub-16: 0-10, Primera: 4-3.

Gimnasia y Esgrima vs. Sports: Sub-16: 3-1, Sub-19: 4-1, Primera: 0-1.

Los Miuras vs. Viajantes:

Sub-14: 1-1, Sub-16: 2-4, Sub-19: 3-0 y Primera: 2-3.

Náutico vs. Porteño: Sub-14: 6-0, Sub-19: 5-0, Primera: 4-0.

Racing vs. Sirio Libanés: Sub-14: 1-0, Sub-16: 3-4, Sub-19: 2-1 y Primera: 2-0.



FARMACIA DE TURNO

Jueves 2 de Mayo

ROJAS

Av. 25 de Mayo 699

ORGANIZACION INMOBILIARIA **CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 28 · 04 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	240000	s/c
MAIZ	235000	s/c
GIRASOL	345500	s/c
SOJA	320000	s/c
SORGO	s/c	215000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO **PUMA**
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

POLICIALES

La UBA fue estafada en casi \$ 1.600 millones por transferencias fraudulentas

El dinero salió de las facultades de Derecho y Odontología. Hay 17 detenidos, que simularon ser personal de Tesorería de la UBA e impartieron diversas órdenes de transferencias bancarias MEP (Medio Electrónico de Pago).

La Universidad de Buenos Aires (UBA) denunció una estafa millonaria tras detectar 13 transferencias por un total de casi 1.600 millones de pesos desde cuentas del Banco Nación pertenecientes a las facultades de Derecho y de Odontología. Hay 17 detenidos.

Tanto la UBA como la entidad bancaria involucradas iniciaron investigaciones internas que llevaron a las detenciones. El caso está en manos del Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional Federal N°9, Secretaría N°18, con intervención de la Fiscalía N°8 a cargo de Eduardo Taiano.

Mientras tanto las facultades de Derecho y Odontología continúan funcionando con normalidad, pero bajo estrictas medidas de control contable.

EN SEPTIEMBRE DE 2024

Los movimientos de dinero se concretaron en septiembre del año pasado, cuando los autores de la maniobra habrían simulado ser personal de Tesorería de la UBA e impartieron diversas órdenes de transferencias bancarias MEP (Medio Electrónico de Pago).

De acuerdo con el informe judicial "se lograron individualizar trece transferencias por un total

de 1.591 millones de pesos".

No conformes con eso, los estafadores "habían intentado que se autoricen otras tres transferencias", en este caso por 341 millones de pesos.

Las órdenes "se materializaron mediante notas enunciadas en un primer momento por correo electrónico, y luego en formato papel a través de un cadete con firmas falsas de las personas autorizadas a operar las cuentas de las universidades citadas".

Esas notas llevaban la dirección apócrifa de correo electrónico tesoreria@ubatic.net.ar, utilizada para enviar los formu-

larios de transferencia.

El procedimiento que se vulneró implica que los firmantes autorizados deben presentar físicamente, en la sucursal donde está radicada la cuenta, una solicitud para hacer una transferencia a un tercero. El Banco Nación, tras comprobar que las firmas son válidas, autoriza el movimiento. En este caso, ese paso fue omitido. Las operaciones fueron realizadas sin que exista esa hoja firmada, y a partir del mencionado correo electrónico apócrifo, que no provenía de una cuenta institucional ni estaba firmado por los responsables habilitados. (DIB)

DÍA DEL TRABAJADOR

Kicillof se reunió con referentes de las centrales sindicales

En el marco de la movilización por el Día Internacional del Trabajador y la Trabajadora, el gobernador de la provincia de Buenos

Aires, Axel Kicillof, participó este miércoles de una reunión con referentes de las centrales sindicales del país, en la sede Azopardo

de la Confederación General del Trabajo (CGT).

En ese marco, Kicillof afirmó: "Como consecuencia de las políticas económicas del Gobierno nacional el tejido productivo de nuestra provincia está empezando a tener graves problemas". "El punto de partida para ponerle freno a Milei es el movimiento obrero", añadió.

"El Gobierno nacional va contra el trabajo, contra el salario, contra las jubilaciones, y está destruyendo a la industria" sostuvo el Gobernador y agregó:

"Desde el Gobierno provincial enfrentamos este programa no solo por una cuestión ideológica y de convicciones, sino porque ataca todo lo que la Provincia representa y necesita para crecer."

Participaron de la reunión los secretarios generales de la CGT, Héctor Daer, Carlos Acuña y Octavio Argüello; de la CTA de los Trabajadores, Hugo Yasky; de la CTA Autónoma, Hugo Godoy; y secretarios generales de distintos gremios de trabajadores y trabajadoras.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Rojas, secretaria Única, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de PERALTA JUAN BAUTISTA. Rojas (BO), de abril de 2025.- CASTRO Maria Paula. SECRETARIO.

NECESITO

Campos para la venta. De 20 a 200 hectáreas. Zona Rojas
2474 685956

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER